

Satgas Yonif 501/BY dan Warga Kampung Asiafsamaan Bersatu Ciptakan Lingkungan Bersih dan Sehat

Jurnalists Agung - PAPUA.BERSUARA.ID

Jan 4, 2025 - 22:34



PAPUA- Semangat gotong royong dan kepedulian terhadap kesehatan terpancar dari aksi sosial yang digelar Satgas Yonif 501/BY bersama masyarakat Kampung Asiafsamaan, Distrik Susumuk, Kabupaten Maybrat, pada Sabtu, 4 Januari 2025.

Dalam kegiatan ini, Satgas dan warga bahu-membahu melaksanakan program "Bersih Kampung" sekaligus memberikan layanan pengobatan gratis bagi warga setempat.

Lingkungan Bersih, Warga Sehat

Kegiatan dimulai dengan aksi bersih-bersih di sekitar kampung, termasuk jalan utama, tempat umum, dan fasilitas lingkungan. Bersama prajurit TNI, warga Kampung Asiafsamaan menunjukkan antusiasme yang tinggi dalam menciptakan lingkungan yang lebih sehat dan nyaman.

"Melalui kegiatan ini, kami ingin memperkuat hubungan dengan masyarakat dan mengajak mereka menjaga kebersihan lingkungan. Dengan lingkungan yang bersih, kesehatan masyarakat juga akan lebih terjamin," ujar Letkol Inf Yakhya Wisnu A., S.Sos., M.Han., Komandan Satgas Yonif 501/BY.

Pengobatan Gratis, Senyum Masyarakat

Selain membersihkan kampung, Satgas Yonif 501/BY juga membuka layanan pengobatan gratis yang langsung disambut hangat oleh warga. Tim medis memberikan pemeriksaan kesehatan, konsultasi, dan obat-obatan untuk berbagai keluhan penyakit ringan. Anak-anak, dewasa, hingga lansia memanfaatkan kesempatan ini untuk mendapatkan pelayanan kesehatan yang jarang mereka akses.

"Kami sangat bersyukur atas bantuan ini. Tidak mudah bagi kami untuk pergi ke kota mencari pengobatan. Kegiatan ini sangat membantu," ungkap Bapak Joni, salah satu warga yang ikut serta.

TNI dan Masyarakat: Bersama untuk Papua

Program sosial ini tidak hanya menjadi ajang pelayanan kesehatan, tetapi juga mencerminkan sinergi antara TNI dan masyarakat Papua Barat Daya. Semangat kebersamaan dan kepercayaan yang terjalin menjadi bukti nyata peran Satgas Yonif 501/BY dalam mendukung kesejahteraan warga di wilayah tugasnya.

Dengan aksi-aksi positif seperti ini, Satgas Yonif 501/BY terus memperkuat komitmennya untuk mendukung kemajuan Papua Barat Daya, membangun kedekatan dengan masyarakat, dan menjadi teladan dalam semangat gotong royong demi menciptakan Papua yang bersih, sehat, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho